

Mädchen 18 Verbandsoberrliga Gr.E1

SpVgg Gröningen-Satteldorf : CVJM Grüntal
Sonntag, 03.04.2022, 14:30 Uhr

Eisenbeis beendet mit seinem Sieg den Mannschaftskampf

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Auswärtserfolg der CVJM Grüntal im Spiel der Mädchen 18 Verbandsoberrliga Gr.E1 bei der SpVgg Gröningen-Satteldorf beschreiben, der schon nach 1,5 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Sonntag mit 1 Ersatzspielerinnen bestritten. Das Satzverhältnis von 19:10 zeigt beim deutlichen 6:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Alexandra Eisenbeis, die ihre Einzel alle gewann und auch das Doppel erfolgreich siegreich gestaltete.

Das Spiel lief wie folgt ab: Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Bräuner / Dürr gegen Eisenbeis / Decker. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Das folgende Doppel zwischen Jekel / Jekel und Herzog / Schittenhelm endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für die Gastspielerinnen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Wie der letzte Satz, so endeten auch die 4 vorhergehenden Sätze dabei nur mit 2 Punkten Unterschied in einem extrem engen Duell. Nach den ersten Spielen standen sich nun die Topspielerin der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Maren Bräuner kam mit der Spielweise von Sina Decker am Tisch dagegen gut zu Recht und musste letztlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Alexandra Eisenbeis wurden dann Sarah Dürr jedoch unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Auf Messers Schneide stand die Partie zwischen Janine Jekel und Naomi Schittenhelm, ehe sich die Gastspielerin mit 3:2 durchsetzte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Es dauerte eine Weile, bis Anastasia Jekel ihre 2:3-Niederlage gegen Stefanie Herzog quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:5. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Maren Bräuner gegen Alexandra Eisenbeis. Die beiden Teams verließen mit einem 6:1-Erfolg für die CVJM Grüntal die Halle.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team der SpVgg Gröningen-Satteldorf die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 2:4 bei einem Saison-Sieg, 2 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft der CVJM Grüntal erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 4:2. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

SpVgg Gröningen-Satteldorf

Doppel: Bräuner / Dürr 0:1, Jekel / Jekel 0:1

Einzel: M. Bräuner 1:1, S. Dürr 0:1, J. Jekel 0:1, A. Jekel 0:1

CVJM Grüntal

Doppel: Eisenbeis / Decker 1:0, Herzog / Schittenhelm 1:0

Einzel: A. Eisenbeis 2:0, S. Decker 0:1, S. Herzog 1:0, N. Schittenhelm 1:0